

FRASNE Politique locale

Plusieurs aménagements programmés au cimetière

Par mesure de sécurité, la commission municipale et le conseil ont fait le choix de retirer le monument central du cimetière. Aujourd'hui, ils sont en train de repenser l'espace pour en faciliter l'accès et le rendre le plus agréable possible.

Depuis le temps qu'on en parlait c'est maintenant chose faite, le monument central du cimetière a disparu. Et Dieu sait si ce retrait a fait parler dans le village, certains habitants désirant le conserver comme étant le cœur de l'ancienne église, détruite par un incendie en 1833.

La commission municipale et le conseil ont tranché. Ce monument trop vétuste devenait dangereux, des pierres risquant de tomber sur le

public. Aujourd'hui qu'il a fait place nette, il faut penser aux divers aménagements de façon à faciliter l'accès et enjoliver cet endroit réservé avant tout au recueillement.

Les quatre anges en pierre mis en valeur

Par ailleurs, des obsèques civiles ont lieu de temps à autre, la place laissée par ce retrait facilitera d'autant le rassemblement des familles et de leur entourage venus assister aux cérémonies.

Mercredi matin, une réunion s'est tenue sur place en présence d'Éric Gauthier, entrepreneur de maçonnerie et marbrier, auquel divers travaux ont été commandés, à commencer par l'escalier qui sera supprimé et remplacé par une pente douce en béton brossé.

De chaque côté seront re-



Les membres de la commission cimetière se sont réunis avec Eric Gauthier (deuxième à gauche) pour lui commander les travaux à réaliser, de préférence avant la Toussaint. Photo ER

placés les quatre anges en pierre qui ornaient le monument central, les remettant ainsi en valeur.

Fauteuils roulants

D'autre part, puisque les produits phytosanitaires

sont désormais interdits, une entreprise viendra la semaine prochaine faire un essai entre des rangées de tombes, d'ensemencement d'une couche de pelouse spéciale, remplaçant ainsi la couche de gravier peu esthétique et

Et la sépulture des prêtres ?

Au pied du monument central surmonté d'une croix en fer forgé, se trouvait la sépulture des anciens prêtres ayant officié au village de fin XVIII^e au XX^e siècle, en tout six dont on n'a trouvé que des reliquaires contenant leurs restes mortuaires. Ceux-ci seront remplacés dans un coin du cimetière avec un monument de granit et la plaque de marbre portant leurs noms, orné de ladite croix en fer forgé.

inaccessible aux fauteuils roulants. C'est au printemps qu'on se rendra compte du résultat et qu'il sera décidé si tout le cimetière pourra en être recouvert.